

**DOCUMENT D'INFORMATION
SUR LE
MOIS CANADIEN DU COMMERCE EXTÉRIEUR ET CARREFOUR 90**

Octobre est le Mois canadien du commerce extérieur. Parrainé chaque année par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, il comporte toute une série de manifestations visant à souligner l'importance du commerce pour notre pays.

Les Centres du commerce international du Ministère ont organisé un programme d'activités dans tous les coins du pays afin de marquer le Mois canadien du commerce extérieur.

En Colombie-Britannique, la ministre responsable de la Condition féminine, l'honorable Mary Collins, a pris la parole le 30 septembre devant les participants d'une mission de cinéastes indépendants de la Californie.

En Alberta, le 3 octobre, Calgary accueillera les membres d'une mission commerciale de Singapour.

En Saskatchewan, le ministre provincial du Commerce, le maire de Saskatoon et le délégué commercial principal feront le lancement officiel des activités à Saskatoon, le 5 octobre. M. Larry Schneider, député de Regina, participera à l'inauguration du Centre du commerce international de Regina, le 10 octobre. On accueillera aussi trois nouveaux délégués commerciaux dans la province.

Au Manitoba, le 4 octobre, l'ambassadeur Jacques Lecompte, chef de la délégation au Canada de la Commission des communautés européennes, prendra la parole devant les délégués au séminaire Europe 92.

En Ontario, le 9 octobre, le Centre du commerce international de Toronto tiendra, en collaboration avec le président du Metropolitan Toronto et le président du Board of Trade de Toronto, une réception à l'intention de 200 hommes et femmes d'affaires bien en vue afin de marquer le Mois canadien du commerce extérieur. Le ministre d'État à la Privatisation et aux Affaires réglementaires, l'honorable John McDermid, sera le conférencier invité.

Au Québec, à la mi-octobre, il y aura à Montréal une réception pour marquer le Mois canadien du commerce extérieur.

Au Nouveau-Brunswick, le 17 octobre se tiendra à Moncton un séminaire sur la Nouvelle Europe et, plus particulièrement, sur le secteur des matériaux de construction. Il sera organisé par le Centre du commerce international, la province du Nouveau-Brunswick et la Chambre de commerce de Moncton.